

Billard Agenais //

Ludovic Bernard : champion d'Aquitaine de 3 Bandes !

C'est à Andernos que se déroulait la finale du District Aquitaine de Billard 3 bandes Nationale 3. Cette finale opposait les six premiers du classement aquitain sur les 32 compétiteurs du circuit.

Parmi ces qualifiés, Ludovic Bernard du Billard Club Agenais comptait bien défendre chèrement son maillot couleur prune, et c'est ce qu'il a fait en ne concédant aucune défaite sur ses cinq rencontres.

Les parties se déroulant sur 25 points, limitées à 60 reprises, et les matches nuls étant possibles, il fallait combiner entre compétences techniques offensives et stratégie défensive face à certains adversaires de force égale, voire supérieure.

Au premier round, Ludovic l'emportait sur René Ranson de Bayonne par 24 à 16 à la limitation des reprises (60), au deuxième, il

était opposé à Christian Chapacou de Pau et le gagnait lors d'un match serré 25 à 23 en 55 reprises, et au troisième il se défaisait du local de l'étape, l'Andernosien Sergio Palomba, sur le très beau score de 25 à 14 en 32 reprises, soit une moyenne de 0,781, la meilleure de la compétition.

Pour son avant-dernière confrontation, il jouait le Pallois, Thierry Lapuyade, à égalité de points et de match à ce stade, rencontre que Ludovic abordait non sans une pression certaine qui se traduisait par un score nul de 21 partout en 60 reprises.

La dernière rencontre contre Michel Garcia de Cestas devenait donc la finale, Ludo ayant 7 points (3 victoires et un nul), et son adversaire, un total de 6 points (3 victoires et une défaite), Ludovic devait faire au moins un résultat nul pour être premier.

Cette partie-là, Ludo la craignait peut-être un peu plus, et à raison, car à la pause il était mené 13 à 5, et remonter 8 points d'écart, surtout au 3 bandes, avec un joueur expérimenté en face, cela devenait un gros challenge ! Regonflé par son coach du week-end, Guillaume Clusel, il refaisait son écart en 3 reprises et l'opposition se terminait par un score nul 20 partout en 60 reprises mais victorieux pour notre Agenais qui devenait alors Champion d'Aquitaine. Chapeau monsieur Ludovic Bernard !

Et maintenant séances d'entraînement avec ses partenaires du Billard Club Agenais pour préparer sa finale de Ligue Nouvelle Aquitaine qui se déroulera du 24 au 25 mars à Aixe-sur-Vienne, près de Limoges. ■

